

Hallo Peter,

als ich kurz vor Weihnachten mit Wolfgang unsere guten Wünsche fürs Neue Jahr austauschte, habe ich von deinem Buch erfahren, es mir gekauft und es auch gleich gelesen. Um es vorweg zu nehmen, es hat mir sehr gut gefallen.

Ich hatte vor mehreren Jahren eine ähnliche Idee, habe sie aber aus unterschiedlichen Gründen verworfen.

Während des Lesens habe ich ziemlich alle Emotionen von verschlingen bis weglegen und aufhören, durchlaufen. (Warum ich diese unterschiedlichen Erregungszustände hatte, kannst Du dir sicherlich denken.)

Auch kann man unterschiedlicher Auffassung zu einigen Interpretationen sein. Aber ich denke, es macht ein gutes Buch aus, dass man darüber diskutieren kann.

Besonders interessant fand ich auch die Schilderung der Zeit vor und nach 1990, was vielleicht logisch ist. Ich wurde unwillkürlich an die eigene Entwicklung und gemachter Erfahrungen erinnert. Soviel erst einmal zum Buch sicherlich werden wir weitere Gedanken austauschen.

22.01.2022

Bernd aus der Schweiz